

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	62 (1933)
Heft:	14
Rubrik:	Société des institutrices

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

* * *

F.-M. Grand : *Chez nous* : Un volume in-16 cartonné, illustré, 3 fr. Librairie Payot, Lausanne-Genève-Neuchâtel-Vevey-Montreux-Berne-Bâle.

Chez nous a terminé le premier cycle de son existence. Quand il parut, il y a quelques années, il fut accueilli avec joie. Il n'a pas déçu. L'esprit qui l'anime, les pensées qu'il éveille, les réflexions qu'il fait naître, de même que les notions pratiques qu'il donne libéralement en ont fait tout de suite la clef de voûte de l'enseignement ménager dans les écoles, le manuel préféré de nos jeunes filles et l'ami auquel on garde toujours une place dans la bibliothèque familiale.

La seconde édition vient de sortir de presse. Elle ne diffère guère de la première. Cependant plusieurs chapitres ont été remaniés, les uns allégés, d'autres complétés ; il a fallu modifier certaines données justes en 1925, mais devenues caduques en 1933.

L'auteur et ses collaborateurs ont accueilli avec une grande bienveillance les suggestions qui leur ont été faites en vue de l'amélioration de ce livre qui doit rester un guide vivant et sûr.

Des illustrations ont été ajoutées, des lectures ; de même que deux chapitres : *Nos rapports avec la loi* et *Ménages de campagne* qui donnent un intérêt nouveau à *Chez nous* et combinent une lacune signalée en son temps.

Cette seconde édition ainsi enrichie ne le cède donc en rien à la première ; elle connaîtra certainement le même succès et apportera la même joie dans nos écoles et nos familles.

SOCIÉTÉ DES INSTITUTRICES



Le Comité vous fait part du décès de notre chère collègue M^{lle} Joséphine Bæriswyl, institutrice retraitée. — L'enterrement a eu lieu jeudi, 2 novembre, à Semsales.

M^{lle} Bæriswyl faisait partie de notre Société depuis 1920. Malgré ses longs séjours dans les cantons de Neuchâtel et du Valais, notre chère collègue est restée, jusqu'à la fin, très attachée à notre association, et nous envoyait régulièrement sa cotisation annuelle.

Le prochain numéro du *Bulletin* donnera un aperçu de sa vie, toute de dévouement et d'abnégation.

Selon l'art. 8 de nos statuts, chaque membre doit faire célébrer une messe pour le repos de l'âme d'une associée défunte.

Que chacune de nous s'empresse de s'acquitter de ce devoir de charité envers la chère compagne qui s'est instamment recommandée à nos prières !

Les réunions mensuelles des groupements seront reprises dans le mois de décembre.
